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〈事務連絡〉

このニュースは、名刺を交換した方、お会いした方にお届けしています。これから月1～2回のペースでお届けしたいと思います。
みなさまのご意見をお寄せください。ご不要のかたはご連絡ください。

8/5付の広報千代田をご覧になりました
か？ 区民住宅の新規はゼロ、それに変
わるような、住み続けるための積極的な
施策があまりにも不十分です。7月24日
の企画総務委員会で、そのことを強く
述べて、家賃補助の充実などについて
は委員会として区に申し入れました。「住
民や子どもたちが住めるような住宅がま
だまだ足りない」とのまちの声を多くの議
員が聞いています。100億円の開発協
力金を積極的に活用していくべきです。
私たちちよだの声はとりわけ2020 年ま
での5年間が、千代田区のコミュニティー
の維持継続に何より重要と考え、意見
募集期間を2週間近く延長させました。
1件でも多くの住民の声を出して下さい。

3分で読める区議会報告

メールでの配信でご希望の方はメールください。 office@chiyoda-no-koe.net

〒102-8688
千代田区九段南1-2-1 千代田区役所７階 ちよだの声　
TEL.03-3264-2111（代表）　FAX.03-3237-9805　http://chiyoda-no-koe.net/

平成15年に新築した麹町小学校のク
ラス数が不足する事態となり学校図書
室や2 階の吹き抜けスペース等を埋め
て普通教室に転用すると7月24日の子
育て文教委員会に報告された。
平成 28年度より改修工事が始まる。
現在、麹町小学校は15クラス436人、
平成 30年度には18クラスを想定。3
年かけて1教室ずつ増やす。教育の質
の低下を防がなければならない。

想定外の児童増加により
麹町小学校の教室を増設！？

住宅基本計画（2024年までの10年）に
9/1（火）まで意見募集中

残暑お見舞い申し上げます。

気温30 度を超えても暑く感じない今日この頃です。
さて、区議会議員にとって今年の７月27日の意味は
大きかったのです。選挙後３ヶ月が経過すると当選人
の死亡その他の事由で欠員が生じた場合、次点者の
繰り上げ当選がなくなる日が７月27日でした。以降
は、議員に欠員が出た場合は補欠選挙となります。
また、区議会のメンバーが確定した日でもありました。
本来ならば今夏は、選挙の終わった年で任期が 4 年
あり議員は、一休みする所ですが私たち「ちよだの声」
グループは休まず皆様に情報発信と広聴活動を続け
ます。今後もご意見をお寄せください。

小林たかや
千代田区区議会議員

ごあいさつ

takayakobayashi@gmail.com

戦後70年の夏、安保法制や新国立競技場問題など
を巡り、子どもたちに何を残し何を残したくないか、
私たち大人の冷静で責任ある行動と判断が問われて
います。国も都も千代田区も、政治経済ともに
2020年までの5年間が正念場、転換点と考えます。
議員は、秋の議会に向けてこの夏こそが仕込みの大
切な時期です。前回第一回号では保養所の廃止やお
茶小建かえ問題等をとり上げました。今回は千代田
区の将来にとって最も大切な「住宅基本計画（素案）」
に住民の切実な声を一件でも多く千代田区に提出し
てください、ということが私のメインのメッセージです。

小枝すみ子
千代田区区議会議員

ごあいさつ

sumikokoeda@gmail.com

現存する復興小学校の中で最も古いと
言われる 九段小学校の建かえが始まっ
た。西側の東郷公園に面する部分を一
部保存の上、地下に体育館を取りプー
ルを4Fに新設するなど工夫を重ねた設
計となっている。現在移転中、仮校舎
は旧九段中学校、移転期間は平成27
年 9月～平成30年3月まで。平成 30
年 4月から新校舎オープンの予定。総
事業費69億円。教育の歴史に関する
資料は、日比谷図書文化館により整理
保存を行う。

九段小学校の歴史をいかした
改修・改築が始まる！

※復興小学校とは、関東大震災の直後、
元東京市長後藤新平の発案により計画
実施された堅固な小学校。

〒102-8688　千代田区九段南1-2-1
区役所5階 住宅課 住宅計画主査　
FAX.03-3264-4792
  　juutaku@city.chiyoda.lg.jp

住宅基本計画へのご意見はこちらへ
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